



ceama
Conferencia Eclesial de la Amazonía

AMAZONÍA: Encuentro de diálogo sobre el camino sinodal de la Iglesia

La Red Eclesial Pan-Amazónica (REPAM) y la Conferencia Eclesial de la Amazonía (CEAMA) invitan a un encuentro de diálogo sobre el camino sinodal de la Iglesia en la Amazonía, el 7 de junio de 2024, de 15 a 18 horas, en la Pontificia Universidad Gregoriana (Piazza della Pilotta, 4), en Roma.

La iniciativa se enmarca en la celebración del 10º aniversario de la creación de la REPAM y estará a cargo de las presidencias del CEAMA y de la REPAM, dirigidas por el *Card. Pedro Ricardo Barreto Jimeno* y el *Obispo Rafael Cob García*, firmantes de la carta de invitación al encuentro. El acto tendrá lugar en el contexto de la audiencia que ambas presidencias mantendrán con el Papa Francisco el próximo 3 de junio.

La invitación está dirigida a agencias de cooperación, organizaciones pastorales y eclesiales, vida consagrada y personas sensibles a la causa de la Amazonía, así como a periodistas y medios de comunicación que deseen entrevistar a las presidencias de la REPAM y CEAMA.

La REPAM es una organización eclesial creada en septiembre de 2014 como resultado del camino recorrido por la Iglesia profética y encarnada en la región pan-amazónica, cuyo territorio comprende Bolivia, Brasil, Colombia, Ecuador, Guyana, Guayana Francesa, Perú, Surinam y Venezuela. Proteger la Amazonía y a sus habitantes es fundamental para garantizar la existencia del Planeta, nuestra Casa Común.

La carta de invitación para este encuentro en Roma recuerda que durante los 10 años de consolidación de la Red, *“se han generado varios procesos significativos para el territorio amazónico”,* destacando su *“importancia para toda la humanidad”*.

1. En 2015, el Papa Francisco hizo hincapié en el tema de la Amazonía en su Carta Encíclica *Laudato si’*.
2. En 2019, se realizó el Sínodo para la Amazonía en Roma.
3. En 2020, se publicó la Exhortación Apostólica Postsinodal *“Querida Amazonía”*.
4. Y en 2020, se fundó la Conferencia Eclesial de la Amazonía (CEAMA).

Como parte de estos procesos, también se crearon la Red de Educación Intercultural Bilingüe (REIBA) y el Programa Universitario Amazónico (PUAM).

En conexión con este camino, se están fundando y consolidando Redes Eclesiales por la Ecología Integral en diferentes contextos territoriales del mundo, conformando la Alianza de Redes Eclesiales por la Ecología Integral (ENA).

“En este significativo camino eclesial en la Amazonía, desde la perspectiva de la sinodalidad y de la ecología integral, usted y su institución han desempeñado un papel importante. Es una relación, un sentido de pertenencia y de corresponsabilidad que queremos agradecerles y profundizar. Por eso, les invitamos a celebrar el 10º aniversario de la REPAM en un encuentro de diálogos sobre el camino sinodal de la Iglesia en la Amazonía”, dice la carta de invitación.



ceama
Conferencia Eclesial de la Amazonía

Durante esta audiencia con el Papa Francisco, *los periodistas y los medios de comunicación* tendrán la oportunidad de hacer preguntas a las presidencias de la REPAM y de la CEAMA.

Qué: Reunión de diálogo sobre el camino sinodal de la Iglesia en Amazonía.

Cuándo: 07 de junio de 2024, de 15.00 a 18.00 horas.

Dónde: Pontificia Universidad Gregoriana (Aula C012) Piazza della Pilotta 4 - Roma.

NB: Si es posible, confirme su participación antes del sábado, 25 de mayo.

E-mails: secretario@repam.net o adjunto@repam.net

Contactos en Roma: P. Jaime C. Patias – WhatsApp: +55 61 9632 0085

Móvil: +39 375 564 9588 - **Correo electrónico:** comunicazione@consolata.org

P. Adelson Araújo +39 349 177 9369